

Zum Ausklang einer langen Saison...

...trafen sich Mitglieder und Freunde des Hagenower Chapters zur Jahresendfeier in Vielank / Ehrgeizige Ziele der Truppe für kommendes Jahr

VIELANK Es war kein gutes Motorradwetter am vergangenen Sonnabend. Kalt war es, Nebel herrschte, dazu die Nässe. Kein Wunder, dass keiner der Biker mit seinem geliebten Motorrad zur Jahresendfeier ins Brauhaus kam. Die dort feierten, sind in der Region als Hagenower Chapter bekannt und haben sich vor allem als Veranstalter großer Ausfahrten und uriger Sommerfeste einen Namen gemacht. Doch intern hat der Club, der vom Vereinsgründer und Präsident Hans Barner nach wie vor wesentlich geprägt wird, noch deutlich mehr zu bieten. Vor allem jede Menge Ausfahrten, auch zu sehr entfernten Zielen. So wurden in diesem Jahr für einige auch schon mal die Maschinen auf Mallorca gebracht, um dort bei gutem Wetter ein paar Runden auf kurvige Straßen zu drehen. Das rege Vereinsleben mit den zahlreichen Aktionen hat über die Jahre seine Anziehungskraft auch auf viele auswärtige Biker nicht verfehlt. Über die Zeit haben etliche Motorradfahrer aus dem ganzen Norden ihre Mitgliedschaft erklärt, so dass die Bezeichnung Hagenower Chapter fast schon nicht mehr ganz passend ist.

Die Truppe hat sich im zu Ende gehenden Jahr bei ihren Großveranstaltungen mit viel Einsatz aber auch mit Liebe zum Detail bewährt. Bestens organisierte Großausfahrten sind so zum Markenzeichen der Truppe geworden. Barner lobte dann auch in seiner Ansprache den Zusammenhalt der Gruppe, der sich über die Jahre gut entwickelt habe. Ausdruck dessen war der ausführliche Saisonrückblick, der als großes Video von „Reinhard“ zusammengestellt und unter viel Beifall aufgeführt wurde. Und spätestens da kam zum Tragen, dass bei aller Organisiererei das Wichtigste nicht vergessen wurde, das Fahren mit dem eigenen Motorrad. Denn dieses Interesse schweiß



Das Chapter mit seinen Freunden und Unterstützern versammelt zum gemeinsamen Gruppenbild vor der Bühne im Vielanker Saal.

alle zusammen. Und das Chapter will im kommenden Jahr an die Erfolge der Vergangenheit anknüpfen. Vor allem die vom 23. bis 26. Juli anstehende Sommerparty soll der Kracher werden, von dem „nicht nur die Hagenower“ lange sprechen sollen, wie Barner verriet. Der Präsi, der im Dezember seinen 70. feiert, ließ einige Höhepunkte des 10. Festes schon einmal anklingen. So habe der nicht nur in Deutschland bekannte Motorradartist Rainer Schwarz seine Teilnahme zugesagt. Schwarz zaubert mit schweren Harley-Maschinen Kunststücke auf den Asphalt, die die meisten Menschen selbst mit dem Fahrrad nicht hinbekommen. Daneben sollen Spitzenbands für die Abende engagiert werden.

Das alles blieb am Sonnabend noch Zukunftsmusik, zunächst überwog bei allen die Zufriedenheit über eine gut gelaufene



Gemütliche Bikerrunde am Sonnabend im Vielanker Brauhaus.

FOTOS: POHLE

Saison, die wetterbedingt leider schon zu Ende ist. Sollte es wider Erwarten dennoch wärmer werden, stehen nicht weni-

ge dennoch in den Startlöchern, denn die meisten haben eine Voll-Zulassung für ihre Maschinen.

Mayk Pohle